

Belle année pour les Jeunes musiciens

Broc » C'est avec le sourire que l'Association fribourgeoise des jeunes musiciens (AFJM) a dressé le bilan de son année 2016, samedi, à Broc. En compagnie de quelques représentants des huitante-six sociétés de musique fribourgeoises membres de l'association, le comité de l'AFJM est notamment revenu sur le moment fort de l'année écoulée: l'organisation de la vingtième Fête cantonale des jeunes musiciens du canton de Fribourg, qui s'est déroulée à Broc début juin. En tout, 850 jeunes musiciens, répartis dans 24 groupes de musique, y ont participé. «Cela montre l'excellente qualité de la relève musicale dans le canton», souligne Beat Rosenast, ancien président de la Commission de musique de l'AFJM, qui a annoncé son départ lors de l'assemblée de samedi (il est remplacé par Mathias Schwaller).

Grégoire Raboud, le président du comité d'organisation, s'est également félicité de l'affluence du public, en indiquant qu'envi-

ron 10 000 personnes ont pris part aux festivités. Un succès qui se reflète aussi dans les bons résultats financiers de la manifestation, qui se solde avec un bénéfice de 97 000 francs (pour un budget de 270 000).

La seule ombre au tableau, selon les organisateurs, concerne la faible participation des sociétés de musique germanophones, dont plus d'une dizaine ne font pas partie de l'AFJM. Pour l'heure, aucune candidature n'a été déposée pour organiser la prochaine fête cantonale. Même refrain du côté des Rencontres musicales, dont la 9^e édition avait eu lieu à Vuadens en 2015.

Parmi les autres sujets abordés, mentionnons le record d'inscription (115) pour le prochain camp du Nouvel-An, dont l'invité sera le chef d'orchestre japonais Satoshi Yagisawa. Et la participation au World Youth Music Festival de Zurich, en juillet prochain, une première pour l'association. » **MARTIN BERNARD**